
議会報告会とは？……市民の負託を受けた議員がどのような議会活動をしているのか、わからないといった声がよく聞かれます。議会活動の状況を市
民の皆さんに直接報告・説明し、意見をいただく議会報告会は、議会の機能や権限、委員会活動、議会と市長の関係等についてより正しく理解を深め
ていただくための貴重な機会だと考えます。（平成24年第１回定例会　議会改革特別委員会　第２回中間報告より抜粋）

　５回目となる議会報告会『市議会・市民との意見交換会』を、去る５月30日（火）午後７時から
４会場で同時開催しました。
　当日は市民の皆様のご参加とご意見をいただき、誠にありがとうございました。
　頂戴したご意見などについては、議会として調査をしたり、担当部局等へ情報を提供するなど、今
後の議論や政策形成の参考とさせていただきます。
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今年度の議会報告会が開催されました

出席議員：織川貴司（班長）・櫻田百合子・山端博・久慈年和・江渡信貴・竹島勝昭

　市民からの質問・意見・要望
○市民図書館の障害者用駐車場から入り口まで屋根を設置してほしい。
○道路から雨水が農業用排水に流入し、田に冠水被害があるため、対応してほしい。
○急傾斜地崩壊危険地の防災対策をしてほしい。
○東公民館へWi-Fi整備をしてほしい。
○高森山・十和田湖畔地域の展望台付近の整備をしてほしい。
○旧高清水駅前地区の通学・生活路の簡易舗装や水路のふたの設置をしてほしい。

出席議員：沢目正俊（班長）・小川洋平・畑山親弘・野月忠見・工藤正廣

　市民からの質問・意見・要望
○十和田湖小中学校を併置するとのことだが、授業内容が違い過ぎるため、校長が２人
在職したほうがよい。
○稲生川周辺の整備をしてほしい。
○子供の遊び場、子供の居場所づくりをしてほしい。
○高齢化が進んで空き家がふえている。防災上、衛生上からも放置できない。
○商店街やお祭りが余りにも寂れた。商店街の活性化は何とかならないか。

出席議員：今泉勝博（班長）・斉藤重美・田中重光・石橋義雄・豊川泰市

　市民からの質問・意見・要望
○米田地区集落総合センターの取り壊しの件について、どのようになっているのか。
○予算がないと言うが、道路が壊れている箇所、特に冬場に事故が多い所がある。
○意見交換会のメンバーをかえて、年２回くらい実施してほしい。
○観光地だけでなく、市内もWi-Fiにしてほしい。
○旧米田小学校は昔ぼや騒ぎがあった。早く建物を取り壊してほしい。
○この地区に大災害があった場合の避難場所はどこになるのか。

出席議員：戸来伝（班長）・氣田量子・舛甚英文・堰野端展雄・赤石継美

　市民からの質問・意見・要望
○路線バスを復活させてほしい。
○十和田湖診療所の診療は週２回では足りない。住民にも観光客にも毎日の診療が必要。
○休屋に支所のようなところを作ってほしい。小坂町にはあるが、なぜ市はできないのか。
○十和田湖和牛を商品として売りたいが、どうすれば手に入るのか。
○桟橋付近の木の病気が目立ち、このままでは枯れてしまう。自然がきれいな休屋なの
で手入れをしてほしい。

学習等供用施設高清水地区館　　（参加人数：11名）

一　本　木　沢　会　館　　（参加人数：60名）

米田地区集落総合センター　　（参加人数：９名）

十和田湖観光交流センター（ぷらっと）　　（参加人数：９名）
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